

グリーンボンドのかけ橋～川崎市☆投資家～ カーボンゼロチャレンジ2050座談会の動画を公開しました！

令和3年8月18日に政令市初となるグリーンボンドを発行した本市と、その趣旨に賛同した投資家が、2050年の脱炭素社会の実現に向けた取組などについて意見交換を行う座談会を令和3年9月24日(金)にオンラインで開催しました。

1 座談会の様子

投資家の皆さまからは、脱炭素社会の実現に向けては『それぞれがバラバラの方向を向いては難しい。市のリーダーシップのもと川崎モデルをより高いステージに引き上げてほしい』、『私たちもサポートさせていただきながら地域の持続的な発展に貢献していきたい』などの意見がありました。

福田市長は、二酸化炭素(CO2)の排出量を2050年までに実質ゼロにする目標に向け、『グリーンボンドが私たちのまちや市民の行動を変える大きなきっかけになれば』、『皆さまの期待に応える取組を確実にやっていきたい』などと述べました。

当日の動画については、市ホームページに掲載しております。是非ご覧ください。

<https://www.city.kawasaki.jp/230/page/0000130339.html>



2 座談会の参加者

【グリーンボンドへの投資表明投資家（五十音順）】

- ・川崎信用金庫 理事長 堤 和也氏
- ・(独) 環境再生保全機構 理事長 小辻 智之氏
- ・(公財) 自動車リサイクル促進センター 業務執行理事(CFO) 大久保 英明氏
- ・(株) 横浜銀行 執行役員市場営業部長 荒井 智希氏

【グリーンボンド引受事務主幹事】

- ・みずほ証券(株) コーポレートファイナンス部サステナブル・ファイナンス室
SDGsプライマリーアナリスト 香月 康伸氏

【川崎市】

- ・川崎市長 福田 紀彦



【問合せ先】

川崎市財政局資金課 嶋
電話：044-200-3744